

DR. FERNANDO VIZCARRA

Es profesor investigador del Instituto de Investigaciones Culturales-Museo de la Universidad Autónoma de Baja California. Doctor en Sociología por la Universidad de Zaragoza, España. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel III. Ha coordinado grupos de investigación en proyectos nacionales y ha sido evaluador en convocatorias del CONACYT. En la actualidad, trabaja sobre temas de sociología del cine y de la comunicación. Tiene más de 60 publicaciones entre libros, capítulos, artículos de investigación y divulgación, textos de creación, prólogos y ponencias. Recientemente publicó los libros *Cartapacio. Crítica de los medios y la cultura* (UABC, 2020), *La producción escrita sobre comunicación y sociedad en Baja California. Tendencias de investigación y análisis 2000-2019* (UABC, 2020), *Mitópolis* (Secretaría de Cultura, 2016), *Blade Runner. Modernidades múltiples en el cine futurista* (UABC, 2015), *La mirada cómplice. Ensayos sobre cine y sociedad* (CONACULTA, 2013) y *En busca de la frontera. Ensayos sobre comunicación y cultura* (UABC, 2012).

Asimismo, el Dr. Vizcarra ha dirigido 20 tesis e impartido más de 100 cursos formales en licenciatura y posgrado a lo largo de 25 años de ejercicio docente en la UABC. Ha ofrecido, de igual modo, más de 50 cursos no formales, seminarios, talleres y conferencias en universidades de México, España, Venezuela y Estados Unidos. Cuenta con *Reconocimiento a Perfil Deseable* PRODEP.

En nuestra Casa de Estudios, ha realizado tareas de gestión universitaria y de participación en diversos comités académicos. De 1991 a 1993 fue coordinador de la licenciatura en Ciencias de la Comunicación en lo que hoy es la Facultad de Ciencias Humanas. Fue director fundador de la revista de investigación *Culturales*, del IIC-Museo, de 2004 a 2010. En la misma unidad académica se desempeñó como coordinador de investigación, subdirector y coordinador del programa de Doctorado en Estudios Socioculturales, inscrito al PNPC del CONACYT. Actualmente es integrante de la Junta de Gobierno de la UABC y miembro numerario de la Academia de Ciencias de Baja California A.C.